

Fünfter Sieg im sechsten Spiel!



Das letzte Spiel innerhalb der Sommerzeit fand am gestrigen Samstag statt. Zuhause in Martinsee empfangen wir erstmalig den Gegner von Blau-Weiß Mörfelden.

Während unser Sportwart Many Ripberger die Saison wohl auf einer Arschbacke absitzt, legte sich ein anderer mächtig ins Zeug! Filip Vuko erspielte grandiose **946** Hölzer und war mit diesem Ergebnis der Garant des grün-weißen Sieges.



Sein tolles Ergebnis war mehr als nötig, denn sein Partner Franz Klein erwischte einen rabenschwarzen Tag (825).

Unser Mittelblock aalte sich durch die letzten warmen Sonnenstrahlen des Jahres und zeigte dem Niveau des Gegners angepasste Leistungen. Norbert Regenfuß erspielte 879 Holz und

Patrick Schmitt 857 Hölzer. Die grün-weisse Führung betrug stets zwischen 70 und 100 Holz, also warum unnötig Stress ;-)

Heiko Fackelmann ließ sich von diesem Laissez-faire-Stil offensichtlich auch in den Bann ziehen und fällte unspektakuläre 858 Holz. Etwas griffiger gestaltete sich Ralf Wiechmanns Spiel. Gute 893 Holz mit **318** Räumern sind schon eine Hausnummer!



Das eigentlich Sensationelle geschah nach unserem mit 5258:5110 gewonnenem Heimspiel. Im Live-Ticker wurde ersichtlich, dass der derzeitige Tabellenführer Wiesbaden sein Heimspiel verliert. Nun sind wir also punktgleich mit Wiesbaden und wenn man im Verband wüsste wie Tabellen richtig erstellt werden, dann wären wir auch dort nun Tabellenführer ;-)

Trotz Winterzeit grüßen wir also nun vom Platz an der Sonne und wünschen ein schönes Wochenende!

Euer Tommy